

[Comercio internacional \(extranjero\)](#)

Controladores. Sebastián informa al sector turístico

12:53h | SERVIMEDIA

El ministro de Industria, **Turismo** y Comercio, **Miguel Sebastián**, informó este sábado a algunos de los principales agentes del sector turístico sobre las medidas adoptadas por el Gobierno ante el caos aéreo por las bajas masivas de controladores, que ha provocado que se declare el Estado de Alarma.

Fuentes de Industria indicaron a Servimedia que el ministro se reunió, entre otros, con el presidente de [Exceltur](#), Sebastián Escarrer; el responsable de Turismo de la patronal CEOE, Joan Gaspar; y el presidente de la Mesa del Turismo, **Abel Matutes**.

Sebastián informó al sector debido al fuerte impacto que causará en el sector turístico esta situación. Los representantes de las organizaciones turísticas se mostraron agradecidas con el ministro por la información, y le mostraron su disponibilidad a colaborar.